
平成２６年度 12月定例役員会の報告 

日時：平成２６年 12月 5日（木）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：４５ 

場所：市ヶ谷 アルカディア市ヶ谷(私学会館) 7階「妙高の間」 

役員：役員３8名参加 

 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

本日は今年最後の役員会です。６月の定期総会・新入会員歓迎会、10月秋の集い・芋の子汁会も役員各 

位のご協力により盛会裏に開催出来ました。若い年代の会員化に向けた取り組みも行った結果、若年層の 

参加者も増えてきており、この流れを大切にして更に前進させて行きたいので今後ともご協力をお願い致 

したい。本日は議題も多くありますが活発なご議論を頂きたい。 

 

議題：１．秋の集い・芋の子汁会 会計報告について 

      ※ 今川事務局長より下記の通り提案され全会一致で承認された。 

        当日会費を 1,000円値上げし、かつ 68期佐藤登氏、42期佐藤彰男氏、特別参加の大本香津子

氏からそれぞれ寄付があり、68,164円の黒字であった。 

       2. 秋の集い・芋の子汁会 実施状況の報告について 

       ※ 西村幹事長より本年の特徴点(下記)を中心に提案し全会一致で承認された。 

        ・会員の出席者数は前年比では 70・80期代のみ増加したが全体で 18名減少した。当日会費の

値上げの影響を含めて暫く注意深く見守る必要がある。 

        ・当日会費 9,000円は若年層には高く参加しにくいとの指摘もあった。 

        ・初参加者数が 21名と大幅に増加した。 

        ・芋の子の量が少ない、セリでなく三つ葉だとの指摘を会場で受けたので山内農協に確認した。

宅配業者立ち合いで送料も決めるので量目は間違い無い、又三つ葉は取扱いしていないので

間違いようが無いとの返答であった。 

   3．11/6常任役員会の討議事項報告と承認について 

      ※ 西村幹事長より下記事項を提案し全会一致で了承された。 

1)本年度から年会費・維持会費と当日会費の一括振込制に変更したが受付け業務の軽減化と多額

の現金を扱うプレッシャーから解放された。一方事務局は事務量が増加したが平成 27年度も

一括振込制を継続する事が承認された。但し年2回各期役員が会員への送付業務を行う際に、

ひと手間掛ける事で事務局の業務を少し軽減が出来るので平成 27年度から実施する。 

       2)平成２６年度の収支見通しは５月役員会で前年通りに事業を実行すると赤字が予測された。全

ての面での経費削減(案)と 70・80 期代会員増対策(案)を作成し 7 月役員会に諮り了承され実

施した結果 10万円前後の黒字が見通せるまで改善できた。但し 4,5月は資金ショートするが

一時避難的対応策で乗り切ることとした。 

       3)年会費 1,000円値上げについて 

         6 月定期総会・新入会員歓迎会は 13 万円強の赤字で 10 月芋の子汁会は 6 万円強の黒字であ

る。赤字の主たる原因は消費税ＵＰや円安により会場諸経費が値上がりしたことに起因して

います。現在の財政状況は経費削減を徹底実施した上で翌年度繰越金が 10万円前後と大変厳

しくなっており年会費の 1,000円値上げを止むを得ない処置として認めて頂きたい。 

         なお、値上げの時期は平成 27年 3月の役員会で決める事とし 6月定期総会に会則改定の議案

としてご審議して頂くことと致します。 

 



   4.会員名簿(改訂版)発行について 

     ※木曽名簿委員長より下記事項を提案し全会一致で了承された。 

      1)発行時期は平成 27年 10月とする。 

      2)形式や内容は前回同様とする。 

      3)価格は前回同様 2千円。 

      4)平成 27年度定期総会案内時に期毎の名簿点検、名簿購入希望などの確認をする。 

   5.懇親会 

     役員会終了後 69期寺田副幹事長の司会で懇親会(会費 5,000円)スタート。48期柴田秀二顧問の 

発声で声高らかに杯を挙げしばし会食。本日の役員会で新任幹事が誕生したので自己紹介開始。 

新幹事は 74期の伊藤甫氏(大仙・大曲)。推薦者の 74期寺田道子氏(幹事・広報委員)から推薦理由を 

頂いた後、伊藤甫氏の今後の抱負を伺い質問タイムに入りました。質問責めでも嫌な顔一つせず真面 

目に一つひとつ丁寧に答えていただきました。今後の活躍を大いに期待いたしましょう。その後愛好 

会・同好会の報告があり午後 8時 45分公地副会長の３本締めでお開きとなりました。    以上 

お知らせ 

 平成 27年 1月 30日(金)常任役員会の会場は辻嶋副幹事長の法律事務所にて開催です。 

特段の連絡は行いませんが欠席者は西村幹事長へ連絡して下さい。 

 

       


